



MENSAJE DE GABRIELA MISTRAL, EN LA ESCUELA RURAL
DE ZACAPOAXTLA-MEXICO, EL 30 DE JULIO DE 1923

La escuela de párvulos ha de ser un nido de ternura,
una larga i paciente abnegación: una paciencia llena
de dulzura.

Esto he encontrado en la Escuela a la cual
dejo estas líneas. Yo le deseo mucha vida, numerosos
días, como a los seres buenos.

Que su Jefe de hoy i de mañana tengan heroí-
ca voluntad para trabajar a pesar de la incomprensión o
la injusticia.

Hai que construir la patria mexicana i los
constructores deben ser los maestros.

Que Dios proteja la Escuela de mi nombre.

Gabriela Mistral

Zac. 30 Julio.23

La importancia de la educación parvularia

Libros y documentos

AUTORÍA

Gabriela Mistral

FORMATO

Documento

TÉCNICA

Papel-, Tinta-

DIMENSIONES

Alto 32.5 cm - Ancho 21.5 cm

DATOS DE PUBLICACIÓN

Objeto usado para desarrollar ideas sin un aparato erudito. Bidimensional, de formato rectangular y disposición vertical. Compuesto por una hoja blanca con letras mecanografiadas color negro.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)

INSTITUCIÓN

[Museo Gabriela Mistral de Vicuña](#)

UBICACIÓN

[Gabriela Mistral 759, Vicuña, Región de Coquimbo, Chile](#)